5

09/12/2024

NACIONAL



CRONICA DE HOY

Sheinbaum exalta T-MEC: "Frontera México-EU, la más dinámica del mundo"

La presidenta remarca que el acuerdo comercial "es la única forma de enfrentar con éxito la competencia económica y comercial con China"

Ventajas

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

La presidenta insistió en que el acuerdo comercial "es la única forma de enfrentar con éxito la competencia económica y comercial con China"

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, defendió una vez más las ventajas del tratado comercial de nuestro país con Estados Unidos, así como los más de 3,000 kilómetros de frontera común, "que es —aseveró—, la más dinámica en cualquier lugar del mundo".

En este mismo sentido, la Jefa del Ejecutivo Federal externó su convencimiento de que "el tratado México-Estados Unidos-Canadá, es la única forma de enfrentar con éxito la competencia económica y comercial con China".

Asimismo, a jefa del Ejecutivo, enfatizó que las y los mexicanos que viven en Estados Unidos, "nuestros paisanos, son héroes y heroínas de la patria, que desde allá ayudan a las familias mexicanas ayudan a México, pero también, que se oiga bien y que se oiga fuerte ayudan a desarrollar la economía de los Estados Unidos".

"América del Norte debe consolidarse como una región económica que avance cada vez más en la independencia de las importaciones de otras regiones del mun-



La Presidenta Claudia Sheinbaum insistió que el acuerdo comercial con EEUU y Canadá es la única forma de enfrentar con éxito a China.

do", sostuvo la Presidenta Sheinbaum Pardo, en el marco de una gira de trabajo por la cuidad fronteriza de Nuevo Laredo, Tamaulipas, en donde estuvo acompañada del gobernador de la entidad, Américo Villarreal.

La Presidenta Sheinbaum Pardo, insistió en que entre los tres países "no hay competencia", sino que se complementan entre sí, lo que permite ser una de las regiones más vigorosas e importantes del mundo, "ya que entre los tres países se genera el 30% de toda la riqueza en cualquier lugar del mundo, representamos el 30% del producto interno bruto mundial (PIR)"

La relación económica entre México y Estados Unidos, que los estados fronterizos entre ambos países "representan la cuarta economía de todo el mundo si fueran tomados como una unidad... Diariamente cruzan entre ambos países 70,000 tractocamiones con mercancías, un millón de personas y 240,000 vehículos de pasajeros".

DEFENSA DE CONNACIONALES EN EU

En su discurso, la jefa del Ejecutivo Federal insistió en la importancia de los mexicanos que viven en Estados Unidos alrededor de 37 millones de mexicanas y mexicanos de primera y segunda generación, quienes contribuyen a la economía de ambas naciones y de todo lo que generan el 80% se queda en aquel país y el 20% viene a México en reme-

Provectos prioritarios

Refrenda su apoyo a Tamaulipas y al gobernador

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que trabajará muy cerca de Tamaulipas y refrendó su apoyo al gobernador Américo Villarreal Anaya para impulsar proyectos prioritarios de carreteras, transporte público, el Puerto de Matamoros y el tren de pasajeros Ciudad de México-Laredo.

Durante un emotivo evento masivo sobre Programas Sociales para el Bienestar, en el Polyforum La Fe de Nuevo Laredo, en su primera visita oficial, Claudia Sheinbaum dio a conocer que el próximo 31 de marzo regresará a esta ciudad para inaugurar la nueva Agencia Nacional de Aduanas: «Aquí nos vemos».

«Vamos a estar muy cerca de Tamaulipas, de ustedes. Vamos a estar muy cerca. No va a haber divorcio con el pueblo de Tamaulipas», dijo.

«Al revés, vamos a trabajar muy de la mano con el gobernador Américo y vamos a regresar varias veces. Ya en marzo tenemos que regresar a la inauguración de la Aduana», agregó.

La presidenta de México afirmó que «el pueblo de Tamaulipas es mucha pieza» y también hizo un reconocimiento al gobernador Américo Villarreal. (Redacción)

sas para apoyar a las familias mexicanas

COLABORACIÓN CON RESPETO A LA SOBERANÍA

Insistió en la importancia de que en la relación entre México y Estados Unidos haya colaboración con respeto a las soberanías, proteger la relación de las dos naciones, e incluso, enfatizó "siempre vamos a contribuir en la misión humanitaria de evitar la muerte de personas que consumen drogas allá en Estados Unidos, en particular el fentanilo.

Además, añadió, se debe cooperar para que dejen entrar armas de Estados Unidos a México, "porque allá se consumen las drogas y aquí nos queda la violencia, debemos colaborar para que haya paz de los dos lados de la frontera y prosperidad".